

## CARTA DE RENOVACIÓN DEL COMPROMISO CON EL PACTO MUNDIAL

Apreciados/as,

Mediante esta carta, quiero manifestar la renovación del compromiso de Corresponsables con el Pacto Mundial y sus 10 principios de respeto de los derechos humanos, laborales y del medio ambiente un año más.

Corresponsables ha cumplido en 2015 su décimo aniversario. 10 años tratando de ser fiel a la doble Responsabilidad Social que se propuso en su creación: por un lado, la de divulgar todas aquellas actividades responsables y sostenibles con el objetivo de ayudar a construir una sociedad mejor, más justa y equitativa; y por otro lado, siendo coherentes con su actividad, la de aplicarse la Responsabilidad Social en su propia gestión y en su día a día.

Este Informe de Sostenibilidad, integrado, verificado y que sigue el estándar G4 de Global Reporting Initiative en su modalidad 'comprehensive', da cuenta de todo ello, haciendo un exhaustivo repaso a los principales datos de sostenibilidad de la pyme editorial y recopilando toda su labor desde 2015 a principios de 2016.

Destaca especialmente el esfuerzo que ha seguido haciendo la pyme editorial para internacionalizarse con el objetivo de superar la situación económica de España y poder mantener la plantilla y que no solo le ha permitido eso, sino que ha convertido a Corresponsables en el medio de comunicación iberoamericano de referencia en RSE.

Durante el pasado año hemos estado trabajando además en un proyecto que esperamos contribuya de forma muy positiva a mejorar la comunicación de la RSE: el Observatorio de la Comunicación Corresponsable, ObservaRSE. Su propósito es estudiar, analizar y profundizar, especialmente en los países de habla hispana, sobre todo lo que abarca y conlleva la divulgación estratégica de los aspectos relacionados con la información y la comunicación de la Responsabilidad Social y de la Sostenibilidad a través de sus diversas herramientas que surgen de la relación y diálogo con los grupos de interés.

Además de esto, hemos seguido ejerciendo nuestra labor de divulgación de la RSE a través de nuestras publicaciones, web, redes sociales, jornadas, diálogos y de nuestra colaboración en numerosos eventos.

Como empresa, también hemos continuado sometiendo nuestros procesos y sistemas de gestión a la evaluación externa lo que nos ha merecido nuevas acreditaciones como la autodeclaración de nuestra gestión en RSE según la ISO 26000, bajo la norma NPR 9026 o la certificación de la norma WORLDCOB–CSR: 2011.2.

Nuestro compromiso para el futuro es seguir extendiendo el mensaje de la RSE a través de nuestras publicaciones y servicios de comunicación, a la vez que llevamos a cabo una gestión responsable y sostenible.

**Marcos González, presidente editor de Corresponsables, de la Fundación Corresponsables y de ObservaRSE**